



**Anfrage**  
**der Grünen - ALG**

eingebracht in der Gemeinderatssitzung am 08. Februar 2018

von

**GR<sup>in</sup> Mag.<sup>a</sup> Andrea Pavlovec-Meixner**

**Betreff: Machbarkeitsstudie Schöckl als Schigebiet und Beteiligung der Stadt Graz**

Sehr geehrter Herr Bürgermeister,

in der Gemeinderatssitzung vom 17. November 2016 hatte ich SR Rüscher gefragt, ob sich die Stadt Graz bzw. die Holding Graz an einer Reaktivierung des Schöckl-Schigebietes und am laufenden Betrieb beteiligen möchte. Seine Antwort lautete:

*„In der Leader Entwicklungsstrategie „Hügelland –Schöcklland“, haben die beteiligten Umlandgemeinden der Stadt Graz, im Jahre 2014 im Rahmen der Weiterentwicklung unter anderem den Ausbau des Winterangebotes diskutiert. In weiterer Folge wurden auf Initiative der Gemeinden eine „gutachterliche Klimaerhebung“ und eine „Wirtschaftlichkeitsberechnung zum Wintersport“ am Schöckl in Auftrag gegeben. Die Unterlagen sollen nun auf breiter Basis mit dem Land Steiermark besprochen werden, um eine etwaige Weiterverfolgung im Rahmen der Strategie des Landes zum Wintersport und gegebenenfalls die nächsten Schritte zu akkordieren. Der Termin hat bis dato nicht stattgefunden.“*

Ende Jänner 2018 berichtete ein steirisches Medium, dass eine positive Machbarkeitsstudie für einen Sessellift inklusive Beschneiungsanlage mit Projektkosten in Höhe von 4 Mio € am Schöckl fertiggestellt sei, die Bürgermeister der Schöcklgemeinden nunmehr auf eine Hilfe durch das Land drängen. Weiters wird einer der Bürgermeister zitiert „es ist deshalb auch klar, dass die Stadt Graz die Kosten nicht alleine tragen kann“.

Angesichts des Klimawandels mit der daraus resultierenden schneearmen Winter mit häufigen Temperaturen über 0 Grad Celsius sowie der Tatsache, dass der Schöckl Wasserschutzgebiet und bereits jetzt - ohne Lift und energieintensive Beschneiungsanlagen -

ein sehr gut ausgelastetes sanftes Naherholungsgebiet ist, gibt es auch viele kritische Stimmen zur Idee der Reaktivierung des Schöckls als Schigebiet.

Daher stelle ich an Sie, sehr geehrter Herr Bürgermeister, seitens des Grünen Gemeinderatsklubs folgende Anfrage:

- 1.) Sind Sie bereit, die im Antragstext zitierte Machbarkeitsstudie zum Schöckl-Skiberg der Öffentlichkeit zugänglich zu machen?**
- 2.) Welche konkreten Ergebnisse brachten die in der Fragebeantwortung vom 17.11.2016 erwähnten Gespräche mit dem Land Steiermark?**
- 3.) Plant die Stadt Graz bzw. Holding Graz, sich an der Errichtung eines Sessellifts und einer Beschneiungsanlage am Schöckl zu beteiligen? Wenn ja, in welchem Ausmaß?**
- 4.) Plant die Stadt Graz bzw. die Holding Graz, die Betriebskosten für die in Punkt 3 genannten Einrichtungen zu übernehmen? Wenn ja, in welchem Ausmaß?**